

「自律・友愛・創造」
 ~ 夢を育み、笑顔に会える、愛いっぱい学校 ~

茨木市立三島中学校
 生徒指導通信
 第10号
 生徒指導委員会

PROGRESSO

飛躍

中学3年間で『高校を卒業する力』
 『仕事を続けていく事のできる力』をつけよう

10月の生活目標

10月の生活目標

他のクラスに絶対に入らない!

中間テストに全力をつくそう!

10月の生活目標

テストに向けて集中して授業を受けよう!!

移行期間なので制服を正しく着よう!!

あいさつをしっかりと!!

10月の生活目標

- ① 授業準備をしっかりと、チャイム着席を守ろう。
- ② テスト週間に関わらず授業学習を大切にしよう。
- ③ 係委員会の仕事最後までやりきろう。

1年	2年
3年	



10月も各学年の生活委員のみなさんが話し合い目標を立ててくれました。目標は学校が仲良く、楽しくなるように。また、ルールを守ることを習慣化するためにあります。気持ちよく生活するためにはどの集団においてもルールは存在します。しっかり意識し、規則を守り楽しい学校生活を過ごしましょう。

廊下で、暴れない・ふざけない!

最近、廊下でふざけていてけがをしてしまったという報告を受けます。廊下には大ケガにつながる要因がいくつもあります。

廊下はコンクリートできている。

とても滑りやすい。

傘立てなどの金属がある。

このほかにもケガにつながる要因はあります。廊下で暴れない・ふざけない。

関係のない他人がケガをしてしまう可能性もあります。気をつけて!



服装を整えましょう!

10月に入り、制服移行期間になりました。移行期間とは、夏服・冬服どちらを着てきてもかまいません。(しかし、服装はきちんと整えてください。)暑さ・寒さに応じて服装を選んでください。少し、女子のスカートが短いように思います。ひざの中心で正しくはきましょう。

どの学年も協力し、素晴らしい文化祭になりました。次は、クラス・学年の取り組みの成功を目指そう!

9月30日の文化祭では、3学年それぞれが協力し、準備したことで素晴らしいものができたと思います。この頑張りそのまま継続することで、クラス作りや学年の取り組みにつなげていってほしいと思います。文化祭が終わって、休憩するのではなく、次の活動の助走期間にしてください。また、今週はテストがあります。しっかりと時間を有意義に使い、良い準備をしよう。テストのルールをしっかり守り、不正はしないこと。



保護者の皆様へ

2学期も文化祭が終わり、中間テストの時期となりました。文化祭では、どの学年も、展示と舞台発表の練習をすごく前向きに取り組むことができました。個だけではなく集団で相談、協力し生徒が中心となって進めました。多くの生徒のすばらしい力を感じることができました。この力をさらに深めいろいろなことに生かしていってほしいと思います。

10月は制服移行期間です。ご家庭でも気温などで服装を選択させてください。また、今週13日(木)14日(金)に中間テストがあります。テスト勉強のこと、提出物のことなど細かく会話をしてください。ご協力をお願いします。

10月も保護者・学校・地域と連携し、子どもたちを見守り・育てていきたいと思っています。お互いに情報を共有し指導していきましょう。また10月30日には地域のお祭りである『夢ふれあいフェスタ』もあります。ぜひ参加し、地域の輪を大切にしましょう。